

1. Fokus RISPRO Komersial

NO	FOKUS	BIDANG KEAHLIAN
1	Pangan (Pertanian, Perikanan, peternakan, dan perkebunan)	Peningkatan dan perluasan produksi pangan
		Pengembangan teknologi untuk peningkatan produksi pangan
		Pengembangan teknologi proses pangan pangan
		Peningkatan kualitas gizi dan keanekaragaman pangan dan
		Eksplorasi pangan baru (varietas baru pangan).
2	Energi	Pengembangan teknologi dan produksi energi baru/terbarukan
		Pengembangan teknologi dan produksi peralatan pemanfaatan, penghasil dan/atau penyimpan energi baru/terbarukan
		Penguasaan dan pengembangan peralatan untuk pemanfaatan, penghasil, dan/atau penyimpan energi baru/terbarukan
		Konservasi dan efisiensi energi.
3	Kesehatan dan Obat	Pengembangan vaksin
		Pengembangan obat dan bahan baku obat
		Pengembangan jamu/obat herbal
		Pengembangan alat kesehatan dan
		Pengembangan bahan kosmetik.
4	Pertahanan dan Keamanan	Pengembangan rancang bangun bekal/alat khusus
		Pengembangan sistem komando terkendali
		Pengembangan rekayasa wahana alat angkut rantis
		Pengembangan rekayasa sista meriam/altileri
		Pengembangan rekayasa rudal & roket
		Pengembangan rekayasa bom untuk pesawat & ranjau laut
		Pengembangan rancang bangun alat optik & bidik
		Pengembangan rekayasa handak/propelan dan
		Pengembangan perangkat surveillence.
5	Transportasi	Pengembangan teknologi dan sistem transportasi berkelanjutan
		Pengembangan teknologi dan sistem keselamatan dan keamanan transportasi nasional
		Pengembangan teknologi dan sistem konektivitas nasional.
6	Informasi dan Komunikasi	Pengembangan konvergensi teknologi
		Pengembangan telekomunikasi dan informasi
		Pengembangan multimedia dan creative digital
		Pengembangan perangkat open source
		Pengembangan teknologi digital broadcasting.
7	Material Maju	Pengembangan dan pemanfaatan sumber daya mineral dan hayati
		Peningkatan nilai tambah sumber daya mineral dan hayati dan
		Pengembangan konstruksi (masonry).

2. Fokus RISPRO Implementatif

NO	FOKUS	BIDANG KEAHLIAN
1	Eco-Growth	Pemberdayaan ekonomi masyarakat berbasiskan lingkungan
2	Tata Kelola	Tata kelola keuangan dan akuntansi
		Tata kelola organisasi
		Tata kelola pendidikan
		Tata kelola sumber daya manusia
		Tata kelola akuntabilitas publik
		Tata kelola bidang pangan, energi (termasuk sumber daya mineral), kesehatan dan obat, transportasi, pertahanan dan kemandirian, teknologi informasi dan komunikasi, dan pariwisata.
3	Sosial Keagamaan	Penyelesaian masalah sosial keagamaan berbasis kearifan lokal serta perwujudan dan peningkatan harmonisasi sosial keagamaan dan masyarakat.
4	Budaya	Pengembangan dan pelestarian nilai, seni, bahasa, dan budaya Indonesia.